

Yarisleidis Cirilo et Katherine Nuevo, un exploit historique de Cuba au mondial de canoë-kayak



Yarisleidis Cirilo et Katherine Nuevo, ont gagné les premières médailles de Cuba en C-2 chez les dames.

La Havane, 19 sept. (RHC)- Les Cubaines Yarisleidis Cirilo et Katherin Nuevo ont écrit ce dimanche une nouvelle page de l'histoire du canoë-kayak à Cuba.

Elles ont décroché la médaille d'argent le 200 mètres en C-2 aux championnats du monde de Copenhague.

Les Cubaines ont parcouru cette distance en 43,89 secondes, soit un centième de seconde seulement derrière les gagnantes, les Espagnoles, Patricia Coco et Maria Corbera.

Pour Yarisleidis Cirilo, 19 ans, et Katherine Nuevo, 18 ans, il s'agit de leur deuxième médaille de la compétition.

Samedi, elles avaient fêté le bronze dans le 500 m C-2, première médaille d'un duo féminin cubain dans un mondial.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/270822-yarisleidis-cirilo-et-katherine-nuevo-un-exploit-historique-de-cuba-au-mondial-de-canoe-kayak>



Radio Habana Cuba